

ÁNGELGUARDIÁN.MX

Pese a refinanciamiento, Fitch ve panorama financiero complicado para Colima

REDACCIÓN 9 ENERO, 2016

POLÍTICA Y GOBIERNO

La agencia **Fitch Ratings** anticipa un panorama financiero complicado para el gobierno estatal de Colima durante 2016, luego del refinanciamiento de un crédito por 638 millones de pesos con Banco Interacciones al cierre de 2015.

En entrevista con **Ángel Guardián**, **Gerardo Carrillo**, director senior en México de **Fitch Ratings**, dijo que a esta agencia que evalúa la calidad crediticia de diversos entes, entre ellos los gobiernos estatales, aunque aceptó que haber logrado el refinanciamiento era algo positivo, aseguró que continúan analizando el **impacto financiero** y de liquidez que tendrá para Colima pagar cerca 60 millones de pesos al mes en este nuevo crédito.

“En cierto sentido pudiéramos pensar que sí (están mejor las finanzas del estado), pero no todavía en un grado suficiente para pensar en un cambio en la **calificación**”, aseguró Gerardo Carrillo.

Por esto aseguró que **Fitch Ratings** no moverá por el momento la calificación crediticia del Gobierno del Estado de Colima, la cual se encuentra en “CCC(mex)”, **la más baja de las 30 entidades evaluadas por esta agencia**, y que se esperarán a finales de febrero para contar con más información, ya que el gobierno estatal les ha proporcionado datos financieros hasta septiembre de 2015.

“No descartamos un posible (nuevo) refinanciamiento de esta obligación (con el Banco Interacciones) cuando entre la nueva administración”, agregó.

Antes de que finalice **febrero** Fitch Ratings México hará una **nueva evaluación** y tomará una decisión definitiva sobre si mantiene la calificación crediticia del Gobierno del Estado de Colima o si la modifica, presumiblemente a la alza.